

Mitra va mieux : le patron s'en va donc

WAVRE ● Jean Gabriel, le patron de Mitra Innovations, société wavrienne active dans la conception de solutions d'énergie et fournisseur du marché des télécommunications, du transport notamment, quitte son poste à la fin du mois, avec le sentiment du devoir accompli. *« Je suis entré dans la société pour la remettre sur pied. Mitra a dû faire aveu de faillite, mais le nouveau actionnaire (NDLR : le groupe canadien Alpha qui a repris Mitra pour fonder Mitra Innovations et ainsi sauvegarder 90 emplois sur 190) m'a dit de continuer mon travail : relancer la société. Maintenant, elle a bien redémarré. Elle sera bientôt rentable. »*

Ainsi, Mitra Innovations a déjà assuré 90 % de son chiffre d'affaires prévu au budget 2011. *« 2009 et 2010 ont été deux années dures. Maintenant, on sent une reprise, notamment dans le secteur des télécommunications qui représente 50 % de notre chiffre d'affaires ou le transport où nous nous occupons notamment de la signalisation pour Alstom. 2011 est donc une année de transition. Il faut maintenant que la société se stabilise. »*

Jean Gabriel sera remplacé par Sandy Anderson.

Q. C.